5月23日(火)~24日(水)5年生伊豆高原移動教室



5年生は、5月の23日24日に1泊2日で伊豆高原移動教室に行きました。

1日目はあいにくの雨でしたが、橋立吊り橋へハイキングに行きました。自然に囲まれた道を歩きながら綺麗な景色を見て、揺れる吊り橋を渡りました。自由時間には学園自慢の足湯に入って冷えた体を温めたり体育館で元気に遊んだりとそれぞれが楽しい時間を過ごしました。夜はお待ちかねのキャンドルファイヤー。レク係の考えてくれたゲームを楽しみ、全力でダンスを踊りました。

2日目は、とてもいい天気に恵まれ、大室山とシャボテン公園に行きました。まずは、リフトに乗って大室山の頂上へ。周りの山々や海、泊まっていた学園が一望できるとてもよい眺めでした。シャボテン公園では、グループごとにカピバラやクジャクなどの様々な動物との触れ合いを楽しみました。

5年生にとっては初めての宿泊行事。家族と離れて過ごす二日間は、不安なことや大変なこともあったと思いますが、友達と協力して無事に66人全員が元気に帰ってくることができました。移動教室を通して学んだたくさんのことを、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。